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Beitrag von „Iago78“ vom 31. Januar 2017, 22:16

Ich sehe das sogar unterschiedliche Gründe, warum der Transfair Sinn machen kann.
Erstens: es sind zu wenig gute Fußballer im Kader. Hufnagel kann dies verbessern. Davon kann
der Rest der Mannschaft, insbesondere der Offensive, profitieren. Kann für die Entwicklung
einzelner Spieler gut sein, oder auch dafür, dass bei einem besseren spielerischen Vortrag Dann
auch andere Spiele glänzen können, ihren Marktwert steigern und im Sommer eventuell mehr
Geld einbringen.
Zweitens: im offensiven Mittelfeld sieht es neben Möhwald sehr dünn aus. Es ist sicher kein
Zufall, dass Sabiri spielt. Aber ob er wirklich schon den Sprung in den Profifußball schafft, muss
sich erst noch zeigen. Alternativen gibt es sonst momentan leider kaum kaum. Mit Hufnagel ist
beispielsweise auchdie Chance größer, dass man Sabiri behutsam heranführen kann und nicht
verheizen muss.
Drittens: Gerade, wenn wir ein 4-4-2 spielen wollen, Haben wir kaum geeignete Spieler für die
offensiven außen.

Ohne Kaufoption ist natürlich extrem blöd, aber das Leben ist kein Wunschkonzert. Den Kerl
können wir gebrauchen.
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